



Torruco respondió a funcionario de EEUU que pidió la cancelación de visas a diputados mexicanos



Miguel Torruco Garza, presidente del **Grupo de Amistad México-Estados Unidos**, salió la tarde de este miércoles **en defensa de sus compañeros diputados** que conformaron el Grupo de **Amistad México-Rusia**, luego de que un **legislador de los Estados Unidos** solicitó que se les retirara las visas.

A través de un comunicado que publicó en su cuenta de Twitter, el diputado morenista se dijo sorprendido de que el demócrata **Vicente González** le haya propuesto dicha sanción a su Secretario de Estado, **Antony Blinken**, como al de Seguridad Nacional, **Alejandro Mayorkas**.

Y es que aseguró que la instalación de cualquier “Grupo de Amistad” en el Congreso solo busca ser un mecanismo para **“fortalecer la diplomacia y la cooperación”** ante los desafíos globales.